



サイクリングロードが全線開通

3月31日、笠松みなど公園から河川環境楽園を結ぶ笠松町サイクリングロードが全線開通しました。

全線開通を受けて笠松みなど公園で行われた記念式典では、広江町長が「木曽川に沿って伸びる素晴らしいロケーションを多くの方に楽しんでいただきたい。」とサイクリングロードの魅力を紹介し、テープカットを行いました。また、ドローンによるサイクリングロードの空撮映像も放映され、笠松競馬場や笠松トンボ天国をはじめとするコース沿線の見どころなどが紹介されました。

式典に続き行われた記念イベントでは、親子サイクリングツアーやスタンプラリー、ミニSL、オリジナル反射材づくりなどの催しが行われ、家族連れや自転車愛好家など、たくさんの来場者でにぎわいました。

笠松みなど公園ではレンタサイクルのサービスも行っていますので、手軽に水辺のサイクリングを楽しめます。また、サイクリングロードに並行して整備された歩行者専用通路では、ウォーキングやランニングもお楽しみいただけますので、ぜひご利用ください。

※レンタサイクルのサービスについては21ページをご覧ください。

自転車に乗って出かけよう!



式典の様子



サイクリングを楽しむ皆さん

「わが町を災害から守る」使命を胸に



入団式の様子

町消防団入団式

4月20日、コミュニティ消防センターで消防団員や関係者約120人が出席し、町消防団入団式が行われました。

式では広江町長から「町民の生命、財産を守るために、一日も早く立派な消防団員となられることを期待しています」と式辞があり、大野団長からは新入団10人と新役員に辞令が交付され、日ごろの消防活動に対する労をねぎらうとともに「自分たちの町は自分たちで守る」との訓示がありました。

続いて、来賓の田中県議会議員、伏屋町議会議長、内藤町内会連合会長から祝辞があり、団員は防火・防災の誓いを新たにしました。